



Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2024

Schriftliche Anfrage Alex Ebi betreffend Bekämpfung von Stechmücken und der Tigermücke

P245393

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat im Jahr 2019 die Erprobung einer Strategie zur Bekämpfung der Tigermücke im Rahmen eines fünfjährigen Pilotprojektes für die Jahre 2020 – 2024 genehmigt. Basierend auf diesen Erfahrungen und einer entsprechenden Überprüfung der Strategie, hat der Regierungsrat im Jahr 2024 die Weiterführung der Strategie mit einem Budgetrahmen und eine Aufstockung des Personals für die nächsten drei Jahre beschlossen. Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass die durch den Kanton bereitgestellten Informationen und Angebote für die Öffentlichkeit sehr umfangreich und im Moment ausreichend sind. Die zur Verfügung stehenden Mittel werden effizient und ressourcenoptimiert eingesetzt.

